

Rafa Nadal mejora con los años

FERNANDO ITURRIARRÍA
Corresponsal



El balear se regaló en su 27 aniversario el pase a cuartos de final con una solvente victoria sobre el japonés Nishikori

PARÍS. En el día de su 27º aniversario, Rafael Nadal se regaló ayer una sensible mejoría para derrotar en octavos de final de Roland Garros al japonés Kei Nishikori, 15º de la ATP, por 6-4, 6-1 y 6-3 en dos horas y dos minutos de desigual enfrentamiento. Recuperadas las buenas sensaciones que le han llevado a conquistar siete veces el título, el manacorense se enfrentará en cuartos a Stanislas Wawrinka, vencedor del francés Richard Gasquet por 6-7(5), 4-6, 6-4, 7-5 y 8-6 en cuatro horas y 16 minutos. El suizo, décimo mejor tenista del mundo, nunca ha conseguido ganarle un set a Nadal, en las nueve ocasiones en las que se han enfrentado.

La clave está en los detalles. Unos granitos de ladrillo molido bastan

para desajustar la máquina. Nadal se dañó el codo en su paso triunfante por Roma y su servicio se resintió durante la primera semana en París. Sacaba flojo y el punto partía con un pecado original. Cundían los nervios, fallaba la confianza y dominaba la ansiedad. Un período de reflexión, un entrenamiento dominical y un sol que por fin se asoma al cielo de París. Conjunción de minucias que explican una resurrección.

Contra Nishikori, a Nadal le volvió a funcionar el 'drive', el fiel barómetro de su tenis. Coleccionó una veintena de puntos ganadores con una derecha en ascenso sin ser todavía demoledora. Golpeó más largo, más abierto, más fuerte y más alto. Restó más dentro de la pista y se defendió mejor porque le atacaron menos al ser más ofensivo. «Son pequeños detalles inapreciables que te hacen subir un porcentaje elevado el nivel de mi juego», comentó. «He mejorado. No puedo pasar de mal a perfecto. Ahora necesito jugar bien», analizó. «Hace dos días habría firmado jugar como hoy (por ayer)», sentenció.

Ante el ciclón de las Baleares el prodigo de Shimane sufrió un eclipse de sol naciente. El primer japonés que se plantaba en los octavos de Roland Garros desde hace 75 años solo fue capaz de brillar entre los



Rafael Nadal sonríe junto a la tarta de cumpleaños que le regalaron en Roland Garros. :: AFP

CURSOS ONLINE

Social Media en la práctica

Del 11 de junio al 8 de julio

Precio: 380 €

(50% de descuento hasta el día 2 de junio)

Si quieres saber más, clase GRATUITA con la profesora el día 5 de junio, a las 19 h. ¡Apúntate en la web!

¿Qué redes sociales son más adecuadas para nuestra actividad y en cuáles están nuestros clientes? Aprende de manera práctica y sencilla cómo usar los medios sociales para tu negocio o tu marca personal. Con ejercicios prácticos conseguirás adquirir los conceptos fundamentales para hacer campañas en Facebook, comunicación en Twitter y mucho más.

Loreto Gómez Fuentes

Profesora en escuelas de negocios y socia fundadora de e-Strategas.



Gamificación práctica: los secretos del marketing

Del 18 de junio al 8 de julio

Precio: 285 €

(25% de descuento hasta el día 9 de junio)

Los mecanismos que se usan en los juegos para motivar y desarrollar habilidades son aplicables con éxito a empresas y usados incluso por particulares para mejorar tareas como preparar oposiciones. Aprende los secretos prácticos de la gamificación y su aplicación al marketing con un gran experto en el mundo de los videojuegos.

Campus abierto las 24 horas • Profesores de reconocido prestigio profesional

- Formación interactiva • Videoconferencias en directo

Inscríbete ya. Plazas limitadas. <http://aulaformacion.elcorreo.com>

Aula de **formación**
EL CORREO
PARTE DE TI ZURE BATAN

claros y nubes de París en los compases iniciales del partido. El puro producto de la academia de Nick Bolletieri, fábrica en Florida de campeones como Andre Agassi, Jim Courier o Monica Seles, desaprovechó dos puntos de 'break' en el cuarto juego y cedió su saque en el siguiente.

No volvió a amenazar el servicio del mallorquín, ayer sin perderlo por primera vez en esta edición, más que otro par de veces, la última en el juego final. Con prisa para celebrar su cumpleaños, Nadal transformó entonces el primer punto de partido y se ganó el cántico coral del 'Joyeux anniversaire' por la parroquia de la catedral de la tierra batida, con tarta gigante en la pista por cortesía de la organización.

El zurdo de Manacor sumó con solvencia su victoria número 56 en el torneo del que es siete veces campeón y en el que solo ha perdido un partido, en 2009 ante el sueco Söderling. Únicamente le supera Roger Federer con 58 triunfos, aunque la federación internacional también le adjudica 58 al argentino Guillermo Vilas al computar dos logrados en fase previa.

Nacido en Hamburgo hace 35 años y dos meses, Tommy Haas se convirtió en el jugador más veterano que alcanza los cuartos de final en un Grand Slam desde el estadounidense Andre Agassi en 2005, cuando lo hizo a los 35 años y 135 días. El alemán alcanzó esa fase de la competición por primera vez en doce participaciones en Roland Garros al arrollar al ruso Mijail Youzhny, el otro treintañero de los octavos de final, por 6-1, 6-1 y 6-3 en una hora y 24 minutos.

Homenaje de Djokovic

El antiguo número 2 mundial, que en la ronda precedente había necesitado cinco set y 13 pelotas de partido para eliminar al estadounidense John Isner, se enfrentará a Novak Djokovic, actual número uno del mundo. El serbio se dejó por primera vez un set en el camino en su victoria sobre el también alemán Philipp Kohlschreiber por 4-6, 6-3, 6-4 y 6-4 en dos horas y 42 minutos. De esta manera se tomó la revancha ante un rival que le había apeado del torneo en solo tres mangas en la tercera ronda de 2009, uno de los peores recuerdos de su carrera.

En la búsqueda del único título grande ausente en su palmarés, 'Nole' ha encontrado el aliciente añadido de brindarle el triunfo a su descubridora, Jelena Gencic, fallecida hace dos días en Belgrado, a los 77 años. «Siento que tengo que llegar hasta el final, en su honor», dijo al rendir homenaje a la que fue su entrenadora de niño y «segunda madre».

El mallorquín colecciónó una veintena de puntos con su derecha, pero todavía no es demoledora